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深入 21个居民区 走一线、听民情
区领导来华阳路街道开展基层党组织工作调研
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□记者 周晶 整理报道

根据“不忘初心，牢记使命”主题教
育的要求，区领导下基层、走一线、听民
情， 全覆盖走访华阳路街道 21 个居民
区，通过与党员群众座谈、实地走访视察
等方式， 深入了解基层党组织加强自身
建设和推动社区发展的情况。

区委书记———王为人
调研居民区：建宁、潘东

9 月 25 日上午，区委书记王为人在
华阳路街道办事处主任林子岳的陪同
下，分别到建宁、潘东居民区调研，并与
社区居民交流座谈，了解居民区党组织
建设情况和工作情况。

王为人听取了建宁居民区党支部针
对辖区内老旧售后公房、新商品房等不
同形态，坚持党建引领，调动各方积极
性，推动居委会、物业和业委会“三驾马
车”有效运转，实现居民有效自治的工
作汇报。王为人充分肯定了建宁居民区
党支部的工作，特别是发挥党员的骨干
作用，带动广大居民全情投入家园建设，
真正做到“一名党员一面旗”；他指出居
民区应通过居民自治共治，进一步改善
小区停车、绿化、安全管理等问题，同时
政府部门要针对居民养老、儿童成长，加
大在服务设施、活动资源等方面的支持，
建设老少皆宜的和谐社区。

调研的第二站是潘东居民区。王为
人在党员群众座谈会上仔细听取了潘东
居民区党支部发动党员、带动居民成立
“啄木鸟”自治团队、开展垃圾分类、推
动精品小区建设等工作。王为人同志充
分肯定了基层党组织在引导社区居民参

与社区自治共治中体现的战斗力、使老
社区焕发温暖和活力；他希望，潘东居民
区党支部能带动党员群众积极参与武夷
路城市更新的打造，让居民的居住环境
和生活配套设施得到更大改善，也为长
宁整体城区面貌的提升作出贡献。

区委副书记、代区长———王岚
调研居民区：华院、华二、华四、苏一、陶家宅

9 月 26 日上午，区委副书记、代区
长王岚在华阳路街道党工委书记陈颖、
办事处主任林子岳陪同下，先后来到华
院、华二、华四、苏一、陶家宅居民区调
研，并与社区党员和居民们进行交流座
谈。

王岚首先来到华院居民区，调研了
精品小区建设、垃圾定时定点分类、多层
住宅加装电梯、苏河步道建设等情况。王
岚指出华阳路街道不仅把精品小区建设
作为改善民生的实事工程，同时也作为
提升居民区党建工作和居民自治水平的
社区治理工程，华院小区通过党员骨干
带头议，带动全体居民一起议，群策群力
推动项目落地，既提升了小区居民的生

活品质，也提高了居民的自治能力。
在随后各居民区的座谈交流中，王

岚分别听取了华二居民区组建志愿者队
伍开展楼道整治、护河护道等情况，华院
居民区在推进精品小区建设中同步推进
居民区党建引领小区自治的工作方法，
华四居民区开展三化工作法、洪爷爷育
苗工作室等情况，苏一居民区建设党建
楼组推动高档小区自治建设，陶家宅居
民区美丽楼道建设、垃圾分类等工作情
况。

王岚指出，华阳路街道居民区的年
轻干部有干劲，社区老党员有凝聚力，大
家齐心合力、用心用情地开展社区工作，
才能让社区居民有幸福感、安全感。

区政协主席———温新华
调研居民区：天诚、潘中、华五、西一飞乐、潘
西、徐家宅

9 月 24 日下午和 9 月 25 日下午，
区政协主席温新华在华阳路街道办事处
主任林子岳、街道党工委副书记王慧颖
的陪同下，与来自天诚、潘中、华五、西

一、飞乐、潘西、徐家宅居民区党组织的
党员们进行了座谈交流，并逐一进行了
实地调查。

座谈会上，各居民区党组织汇报了
适应各自社区特点，开展党建工作的情
况。温新华认为，华阳有一支有战斗力的
基层党组织书记队伍，让组织放心、让居
民点赞，他们用一往无前的奋斗精神，在
岗位上实现了基层党组织领头人的使命
和责任。她指出，时代在发展，基层党组
织要继续秉持为人民服务的宗旨意识，
把握好新时代的群众需求，做到与群众
同呼吸、共命运、心连心。

会后，温新华先后走访调研了相关
居民区生活垃圾分类定时定点投放、拆
除违章建筑、社区睦邻点、苏河步道建设
等工作。

区副巡视员———赵红旗
调研居民区：华三、秀水、华一、姚家角、长二、
长一、长支二

9 月 25 日上午和 9 月 26 日上午，
区副巡视员赵红旗在街道办事处副主任
仲静云陪同下先后前往华三、秀水、华
一、姚家角、长二、长一、长支二 7 个居
民区，就居民区党组织建设、服务资源和
能力、物业管理难点问题、自治工作等问
题，分别召开座谈会进行调研座谈。

座谈会上，赵红旗对各居民区党组
织在社区发展面临难题时，发挥的引领
力、战斗力表示赞许，肯定了居民区干部
适应新形势，创新思路，有担当的作为。
他鼓励大家完善工作机制，注意总结归
纳，讲好华阳的故事，在新时代继续传承
推进“凝聚力工程”。
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